
5月 31日袁 台湾工商建设研究会理
事长吴嘉璘率考察团一行到定安考察袁双
方就加强两地之间招商引资等工作进行
了考察洽谈遥

当天下午袁在座谈会上袁县委副书记尧
县长符立东对台湾工商建设研究会考察
团一行的到来表示热烈欢迎袁并希望能够
通过此次考察袁进一步加深琼台之间的合
作交流遥

匡文胜介绍了定安近年来的经济社

会发展情况遥
吴嘉璘就台湾目前的经济与发展交

换了意见袁他表示袁两岸同胞血浓于水袁希
望琼台进一步加强交流袁共同推进经济与
文化发展遥考察团成员也纷纷表示定安具
有丰富的资源和巨大的投资发展潜力袁希
望双方建立联络制度袁通过深入交流袁在投资
发展方面做出贡献袁实现共赢袁考察团成员
还对定安经济社会发展积极建言献策遥

吴嘉璘一行在县委常委尧常务副县长

匡文胜袁县政府副县长王建斌袁县政协副
主席尧统战部长林诗良的陪同下袁参观考
察塔岭高新技术产业园区遥塔岭高新技术
产业园区总规划面积 35平方公里袁 重点发
展高新技术产业尧电子信息产业尧食品加工业
和生态制药业等袁目前落户企业达 72家遥

省工信厅副厅长王静袁省台办副主任
王克禧等领导及县工信局尧县台办尧县商
务局尧住建局尧国土局负责人参加考察活
动遥 渊程守满冤

台湾工商建设研究会到定安考察

加强琼台合作 推进文化交流
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5月 31日下午袁 定安县 2012年上
半年人口计生工作督查反馈会在县行政
办公大楼北附楼富文厅召开遥县委书记韩
勇出席会议并作重要讲话袁他强调袁计生
工作要明确整改的重心与重点袁第一把手
亲自抓袁实行上下联动袁力争今年跻身全
省先进市县行列遥

县政府副县长吴坤江袁 县卫生局尧县
人口计生委袁各乡镇尧相关单位部门负责
人出席会议遥

会议通报了 2012年度上半年人口和
计划生育工作督查情况和打击 野两非冶工
作情况遥

据了解袁 在人口和计划生育工作方
面袁今年 4月 23日至 5月 7日袁县督查组
对全县 10 个镇 124 个村委会 2012 年上
半年人口和计生工作进行督查袁 总体来
看袁 全县核查党政办公室的情况普遍较

好袁各镇普遍能够按照要求及时上报国家
野三项制度冶的情况袁确保农村奖励扶助制
度得到落实袁 县常住人口基本全覆盖袁达
到较高水平袁婚育新风进万家活动示范地
创建工作稳步推进袁各镇均完成创建一个
示范基地遥

在打击野两非冶工作方面袁进一步提高
了出生登记管理水平袁 采取规范制度尧得
力措施袁有效制止了非医学需要选择性别
的人工终止妊娠发生袁同时袁建立了打击
非医学需要鉴定胎儿性别袁和非医学需要
选择性别终止妊娠有奖举报制度袁奖励资
金从之前的 1万元提升到 5万元袁有效鼓
励广大群众关心尧 参与人口计生工作袁促
进民主监督遥

会上袁就上半年计生工作情况袁以及
下半年计生工作部署袁韩勇指出袁计生工
作是县委尧县政府整体工作的重要组成部

分袁人口计生工作的好坏不单单是影响到
一个乡镇尧部门工作的问题袁而是影响一
个地方经济社会发展的重要问题袁事关全
党全局袁上半年定安县计生工作有不少亮
点袁但同时也面临着诸多问题遥

韩勇强调袁下一步重点计生工作要做
好以下三方面院 一是把存在问题弄清弄
懂袁明确整改的重心与重点袁各乡镇尧部门
都要找准尧找清自己存在的问题袁明确各
自整改的责任所在曰 二是第一把手亲自
抓袁确保今年任务完成袁要做到野五抓冶袁即
抓指标尧抓队伍尧抓措施尧抓投入尧抓到底曰
三是上下联动袁 确保整改工作的整体成
绩袁首先要县尧镇联动袁其次要镇尧村联动袁
再者要部门之间联动袁 最后还要联系点尧
乡镇之间联动袁 要主动强化互相联动袁联
手推进计生工作袁力争今年实现全省先进
市县总目标遥 渊吴采净冤

韩勇在全县 2012年上半年人口计生工作督查反馈会上指出
上下联动 力争实现全省先进市县总目标

6月 4日袁 定安县组织
工作会议在定城召开遥 会议
传达了全省组织部长会议精
神袁总结回顾 2011年组织工
作袁 安排部署今年组织工作
各项任务遥

县委书记韩勇袁 县委副
书记尧县长符立东袁县委副书
记尧政法委书记张忠惠袁县委
常委尧 组织部部长李映旭出
席会议袁符立东主持会议遥

韩勇在会上指出袁 去年
全县组织工作特别是乡镇换
届人事制度改革袁创先争优袁
基层组织建设袁 干部人才建
设等方面袁 工作深入成效明
显遥

韩勇要求袁 全县组织工
作要围绕中心袁服务大局袁充
分发挥组织工作的坚强组织
保障作用遥积极谋划袁完善机
制袁 深入推进组织工作科学
化遥深化拓展创先争优袁全面
推进基层组织建设年的各项
任务遥 今年是基层组织建设
年袁 各镇各单位要站在讲政
治袁讲党性的高度袁高标准尧
高质量的完成各项任务袁切
实提高对基层组织建设年工
作的认识袁 从全县基层组织
建设现状出发袁 每个乡镇要
按照先进党支部的各种要
求袁 抓出一到两个先进基层
党支部尧先进典型袁充分发挥
基层党组织和广大党员先锋
模范作用袁 将县委县政府中

心工作和重要决策部署落到实处遥
韩勇强调袁在用人导向上袁要坚决大

胆使用想干事袁能干事袁干成事袁不出事
的干部袁以业绩来评价干部曰以民意来评
价干部袁坚持群众公认原则袁使用具备群
众基础的干部曰结合干部的优缺点袁扬长
避短使用干部袁根据岗位的需要袁根据干
部的潜能袁 根据结构的需要安排适合的
岗位袁逐步形成干部能上能下尧能进能出
的常态化机制遥 进一步加强培训工作的
针对性和力度袁根据岗位需要袁结合定安
发展战略的需要袁 有针对性的开展一系
列有效果的培训遥

李映旭在会上总结了定安 2011年
组织工作袁 并安排部署今年组织工作各
项任务遥

各镇党委书记尧专职副书记尧组织委
员袁 县党建工作领导小组成员单位负责
人袁县直各单位负责人袁党组织隶属我县
管理的省驻县单位党组织负责人尧 县委
组织部尧老干局全体工作人员袁共计 120
人参加会议遥 渊王聘钊冤
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6月 1日袁 县委书记韩勇在
县委副书记尧政法委书记张忠惠袁
县委常委尧宣传部长孙泽文袁县政
府副县长陈亮及县委办尧 交通局
主要负责人的陪同下袁 深入到丁
湖路项目施工现场袁 对项目建设
进展等情况进行深入细致的调
研袁并进行现场办公遥

在丁湖路项目现场袁 韩勇详
细听取了丁湖路改造项目建设情
况袁 韩勇指出袁 该项目是进出南
丽湖的主要通道袁 也是南丽湖景
区的形象工程袁 项目单位一定要
切实抓紧抓好该项目的建设遥 对
项目的建设进度袁 韩勇指出袁 项
目已超过计划八个月的工期袁 主
要原因是建设单位施工进度缓
慢遥 他同时要求袁 现在雨季已经
来临袁 雨量逐渐增多袁 建设单位
一定要在确保安全和质量的前提

下袁 加快建设进度袁 确保该项目
早日竣工遥

韩勇还对丁湖路绿化带尧排
水供水管网及部分拆迁等工作作
要求部署遥

随后袁 韩勇一行还对南丽湖
周边其他重点项目及新党校建
设尧环城南路尧美食广场等项目进
行了调研遥

在调研时袁韩勇强调袁各单位
部门要切实采取有效措施袁 强化
服务意识袁落实好野项目建设年冶袁
严格按照野一个项目袁一个分管领
导袁 一个责任单位袁 一个工作班
子袁一个倒排工期计划袁一竿子抓
到底冶 的六个一模式袁 严格执行
野责任制尧督办制袁问责制冶袁确保
各重点项目建设顺利完成袁 落实
好定安野一城三地冶发展战略遥

渊吴采净冤

韩勇调研丁湖路等重点项目建设时强调

加快项目建设进度 推进“一城三地”建设
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6 月 5 日下午袁全省集中整治野庸懒
散贪冶问题专项工作动员部署电视电话会
议召开袁会议强调要突出重点袁动真碰硬袁
着力在解决问题上狠下功夫遥定安县设立
分会场收听收看会议遥

县委书记韩勇袁县委副书记尧县长符
立东袁县委副书记尧政法委书记张忠惠袁县
委常委尧组织部长李映旭袁县委常委尧宣传
部长孙泽文袁县政协副主席尧定城镇委书
记符公兴袁县法院院长李静云袁县检察院
检察长唐名兴及各部门有关负责人出席
分会场收听收看会议遥

会议指出袁要认清形势袁凝聚共识袁切
实增强开展集中整治工作的紧迫感和自
觉性遥 省委书记罗保铭反复强调袁作风决
定成败袁抓作风就是抓发展遥 要以非常之

举解决一批影响发展环境的难点问题袁营
造风清气正的软环境遥要向作风要审批的
提速袁要项目的落地袁要加快建设的进度袁
要民生改善的实效袁解决一些干部野不想
干尧不实干尧不敢干尧不会干冶等问题遥

会议强调袁此次开展集中整治专项工
作袁 就是向一切不适应海南绿色崛起尧加
快国际旅游岛建设的不良作风和腐败现
象开战遥必须解决一些干部野不想干尧不实
干尧不敢干尧不会干冶等问题袁一些单位领
导野不敢抓尧不会抓尧不负责尧不重视冶等问
题袁使各级干部袁尤其是党员领导干部深
入基层袁了解症结袁亲力亲为袁攻坚克难袁
狠抓落实袁在第一线解决发展中尧工作中尧
项目中尧事情中的关键问题袁真正树立野真
抓实干尧创新实干尧改革实干尧廉洁实干冶

的良好作风袁为实现省第六次党代会确定
的今后五年工作目标任务提供强有力的
保障遥

会议要求袁宣传部门和新闻媒体要加
大宣传力度袁强化舆论监督袁公开揭露和
曝光一批反面典型袁 形成强大的舆论声
势遥广大党员干部要深入基层袁深入群众袁
真正赢得人民群众对党和政府的信任和
拥护袁形成促进海南科学发展尧实现绿色
崛起袁全面加快国际旅游岛建设的强大动
力遥

会议还宣读了省委叶全省开展集中整
治野庸懒散贪冶问题专项工作实施方案曳袁
省直机关工委尧文昌市尧东方市尧昌江黎族
自治县等四个单位作了开展作风整治工
作经验交流遥 渊吴采净冤

全省部署开展集中整治野庸懒散贪冶问题专项工作

动真碰硬 着力在解决问题上下功夫


